

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Program Keagamaan Dalam Membentuk Karakter Disiplin Siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung” ini ditulis oleh Usykuri Nailal Muna, NIM 12201173065, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, 2021, Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Anin Nurhayati, M.Pd.I.

Kata Kunci: Program Keagamaan, Karakter Disiplin

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya suatu program keagamaan di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung yang mampu membentuk karakter disiplin siswa. Karakter disiplin tersebut diharapkan mampu memberikan nilai positif bagi setiap siswa. Nilai-nilai keagamaan yang berorientasi karakter disiplin siswa harus kita tanamkan lagi supaya bisa menjadikan siswa lebih giat lagi dalam mendekati diri kepada Allah SWT.

Fokus penelitian ini adalah 1) Bagaimana perencanaan program keagamaan dalam membentuk karakter disiplin siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung?, 2) Bagaimana pelaksanaan perencanaan program keagamaan dalam membentuk karakter disiplin siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung?, 3) Bagaimana dampak pelaksanaan program keagamaan dalam membentuk karakter disiplin siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung?.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mendeskripsikan perencanaan program keagamaan dalam membentuk karakter disiplin siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung, 2) Untuk mendeskripsikan pelaksanaan perencanaan program keagamaan dalam membentuk karakter disiplin siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung, 3) Untuk mendeskripsikan evaluasi pelaksanaan program keagamaan dalam membentuk karakter disiplin siswa di SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Subjek penelitian adalah tenaga pendidik dan siswa. Analisis data digunakan dengan beberapa langkah yaitu: reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Sedangkan untuk mengecek keabsahan data dilakukan dengan perpanjangan pengamat, meningkatkan ketekunan, triangulasi, dan pemeriksaan sejawat.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa : 1) perencanaan dilakukan melalui analisis kebutuhan siswa dengan pemetaan kegiatan keagamaan yang mampu membentuk karakter disiplin siswa serta mampu mendekati siswa pada hal mendekati diri pada Allah. 2) implementasi program keagamaan yang dilakukan dalam bentuk kegiatan harian, mingguan, bulanan dan tahunan yang didukung oleh seluruh komponen sekolah. 3) dampak pelaksanaan program keagamaan yang telah dilakukan memiliki dampak pada pembentukan karakter

disiplin siswa serta timbulnya kesadaran dalam diri siswa untuk penerapannya didalam kehidupan sehari-hari.

ABSTRACT

The thesis “**Implementation of Religious Programs in Forming Student’s Character Discipline at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung**”, was written by Usykuri Nailal Muna, NIM 12201173065, Department of Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science of State Islamic Religious Institute (IAIN) Tulungagung, guided by **Dr. Hj. Anin Nurhayati, M.Pd.I.**

Kata Kunci : Religious Programs, Discipline Character

This research is motivated by the existence of a religious program that is able to shape the character of student’s discipline at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung the character of discipline is expected to be able to provide a positive value for each student, the importance of religious values that we must instill again to be able to make students even more active in getting closer to Allah SWT.

The focus of this research is 1) How is the planning of religious programs in shaping the discipline character of students at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung? 2) How is the implementation of religious program planning in shaping the disciplinary character of students at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung?, 3) How is the impact of the implementation of religious programs in shaping the character of student discipline at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung?.

The objective of this study were 1) To describe the planning of religious programs in shaping the disciplinary character of students at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung, 2) To describe the implementation of religious program planning in shaping the disciplinary character of students at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung, 3) To describe the evaluation of the implementation of the program. religion in shaping the disciplined character of students at SMK Negeri 1 Pagerwojo Tulungagung.

This type of research uses qualitative research, data collection uses the method of observation, interviews and documentation. The research subjects were educators and students. Data analysis is used in several steps, namely: data reduction, data presentation, drawing conclusions. Meanwhile, to check the validity of the data, it is done by extending the observer, increasing persistence, triangulation, and peer checking.

The results of the study show that: 1) the analysis conducted by SMK Negeri 1 Pagerwojo produces religious activities that will shape the character of students' discipline and are able to bring students closer to God. 2) implementation of religious programs carried out in the form of daily, weekly, monthly and yearly supported by all school components. 3) the evaluation of religious programs that have been carried out has an impact on the formation of student discipline characters and the emergence of awareness in students for its application in everyday life.

الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "تطبيق البرامج الدينية في تشكيل شخصيات نظام الطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج" كتبه اشكري نيل المنى، رقم القيد 12201173065، قسم التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية و علوم المعلمين، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، 2021، المشرفة: د. ه. أنين نورحياتي، الماجستير

الكلمات الرئيسية: البرامج الدينية و، الشخصية النظم.

يختلف هذا البحث مدفوع بوجود برنامج ديني في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج الذي استخدم في مؤسسة التعليم في المدرسة الثانوي المهني، قادرة على تشكيل شخصية الانضباط الطلاب. من المتوقع ان تكون شخصية الانضباط ايجابية نحو الشخصية المنضبطة لطلابنا حتى يتمكنوا لجعل الطلاب أكثر نشاطاً في الاقتراب من الله سبحانه وتعالى.

يركز هذا البحث على (١) كيف تخطيط البرامج الدينية في تشكيل شخصيات النظام للطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج؟ (٢) كيف يتبني تخطيط البرامج الدينية في تشكيل شخصية نظام الطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج؟ (٣) ما هو تأثير تطبيق البرامج الدينية في تشكيل الشخصية الانضباطية للطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج؟

اهداف البحث يعني، (١) لوصف تخطيط البرامج الدينية في تشكيل شخصيات نظام في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج (٢) لوصف تطبيق تخطيط البرامج الدينية في التشكيل شخصية نظام الطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج (٣) لوصف تقويم تطبيق تخطيط البرامج الدينية في تشكيل شخصية النظام في مدرسة الثانوية المهنية الحكومية واحدة باجبروجو تلونج أجونج.

هذا البحث ثحث كفي، ويستخدم جمع البيانات أسلوب الملاحظة والمقابلات والتوثيق. كانت موضوعات البحث من التربويين والطلاب. تم استخدام تحليل البيانات في عدة خطوات وهي: تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. وفي الوقت نفسه، للتحقق من صحة البيانات، يتم ذلك عن طريق تمديد المراقب، وزيادة المثابرة، والتثليث، والتحقق من الأقران.

النتائج من هذا البحث ما يلي: (١) تخطيط يتم إجراؤها من خلال تحليل احتياجات الطلاب من خلال رسم الخرائط أنشطة دينية ستشكل شخصية نظام الطلاب وتستطيع ان تكون الطلاب تقريبا من الله (٢) تطبيق البرامج الدينية التي تعمل على شكل أنشطة يومية وأسبوعية وشهرية وسنوية مدعومة من قبل جميع مكونات المدرسة (٣) أثر تطبيق البرامج الدينية التي عملتها له تأثير في تكوين شخصيات نظام الطلاب وظهور الوعي لدى الطلاب لتطبيقها في الحياة اليومية.